



け や き

茨城県立伊奈高等学校
P T A

〒300-2341
茨城県つくばみらい市
福田711

T E L 0297-58-6175
編 集 伊奈高校PTA広報委員会



Happy
graduation



来ることを前向きに取り組んでくれました。皆さんはこのような時代だからこそ「普通」の生活が出来ることに感謝しながら、一日一日を大切に充実した日々を送つています。特に2・3年生の文化祭「INAFES」、1年生では出来なかつた分まで精一杯楽しみながら取り組んでいる様子がとても印象的でした。

さて、皆さんには「チャンス」と「ラッキー」のお話をしましたことがあります。『チャンス』は誰にでも平等に訪れる。それをものにした者が「ラッキー」な人間になれる。』という話です。そして「チャンス」をものにするに

えなければならぬ壁がでてきます。そのような時は内にこもるのではなく、自分の悩みや困難などを知らない人達の中へ、外に出るようにしてほしいです。知らない人達の中に身を置くことで客観的に物事を捉え、違う視点で悩みなどを見つめ直すことが出来たり、解決法が見つかることもあります。

最後になりましたが、保護者の皆様におかれましてはこの三年間、多大なるご支援ご協力を頂きまして誠にありがとうございました。お礼の言葉は言い尽くせませんが、学年職員一同の感謝を込めて、ご挨拶の言葉といったします。

3年生の思い出写真



第二学年主任
青木俊久

卷之三

は、努力が必要云々云えま

100

卷之三

卒業生の皆さん、御卒業おめでとうございます。また、保護者の皆様におかれましても、今日のこの日を迎えてましたことを心よりお祝い申し上げます。

不安と期待を胸に入学した三年前は新型コロナウイルスの影響で制約も多かつたと思います。少しずつ色々なことができるようになり、部活動に励んだりクラブマッチで他のクラスと競い合いみんなで協力するとの楽しさを学んだのではないかでしょうか。最後の輝く緑祭では人数制限もなく家族や他校の友達も来校できるようになり、生徒の皆さんのが楽しい様子が私たちにも伝わってきました。

この三年間、楽しいことばかりではなく、辛いことや悔しい思い、思っていた成果が得られなれなかつた日々を見失つてしまつた

今年度を振り返つて

A portrait of a man in a suit and tie, identified as the principal.

一方ではニロナ風染症の活動や社会活動が正常化し、日本を訪れる外国の方々も急速に増えています。本校においても様々な学校行事が、形を変えながらもコロナ以前に戻りつつあります。

さて、先行きの見えない不透明な時代だからこそ、これまでの常識を疑い、新しいことにチャレンジすることが大切です。何もしないことは有害であるとさえ言えるでしょう。これまでやつてきたことを疑い、他者が言うことを単純に鵜呑みにせず、発想を転換し、自分の頭で考え、とにかくトライすること。その中から見えてくるものが必ずあります。

新たな進路、新たな学年は、新しい挑戦の始まりです。それは知識を深め、技



贈る言葉

時もあつたでしょう。そんなときに支えてくれた家族、先生方、友達の存在のありがたさに気づいたのではな
いでしょうか。この三年間の経験を活かしてこれから
の人生を歩んでいって下さい

力不足、つまり人件費の上昇も相まって身近な問題となっています。さらに新年早々の大地震や飛行機事故など、今年度も激動の1年だったといえるでしょう。

能を磨き、自己を成長させ
る絶好の機会です。私たちは皆さんがそれぞれの目標に向かって進むなかで、困難に立ち向かい、成功を収めることを心から願っています。こそ新学期のスタート

トは、皆さんがこれまでに得た経験を生かし、新しい挑戦に臨むためのステップです。皆さんが自分自身の成長と成功のために、この機会を最大限に活用することを期待しております。

令和五年度 第七十二回 全国高等学校PTA連合会大会

PTA副会長 山口 理恵（伊奈支部）

進路講演会に参加して

常総支部 小林 利梨

令和五年度八月二十四日、二十五日に宮城県仙台市で行われた全国大会に参加させて頂きました。今年度のメインテーマは「豊かな杜につむぐ虹の光」サブテーマは「しなやかな強さで生き抜く力」でした。

大会第一日目は第六分科会に参加させて頂きました。テーマは「シチズンシップ教育が育む新たなデモクラシーの光」「現代的課題を乗り越える力を育む！」といふ内容でした。パネルディスカッションでは、現役の大学一年生も参加して宮城県大崎市古川地区の高校で取り組んでいる十八歳から投票率の向上を目指し、どんなことをしたのか聴くことができました。

二日目は、カメイアリーナ仙台の全体会で表彰式やアトラクションを拝見しました。

記念講演では仙台育英学

園高等学校硬式野球部監督

須江航氏の「伝わる言葉～失敗から学ぶ～」を拝聴させて頂きました。夏の甲子園で惜しくも準優勝で仙台に帰ってきてから二日後

ということもあり時の人でした。須江監督は現役の時は名プレイヤーではなく自

分の実力を知り監督と選手の橋渡しをする学生

コーチだった事に驚きました。なので生徒達にプレーの技術は教えられないでの、挫折との向き合いの方や失敗から学ぶこと、自己肯定感を上げる必要性など、子育て中の私達にも参考になるヒントを与えて頂きました。このよう

に勉強になる大会に参加させて頂いたことを感謝申し上げます。

また、来年度は茨城県で全国大会が行われる予定です。その参考になりました。



進路について子供と話し合いをしても、「わからない、決められない」という返答ばかり。三者面談でもはつきりとした進路希望を先生にお伝えする事ができず、親として不安でいっぱいでした。

そんな折、進路講演会開催申し込みのお便りが届きました。まさに参加さ

きりとした進路希望を先生にお伝えする事ができず、親として不安でいっぱいでした。

親として不安でいっぱいでした。

そんな折、進路講演会開催申し込みのお便りが届きました。まさに参加さ

きりとした進路希望を先生にお伝えする事ができず、親として不安でいっぱいでした。

私がとつて印象に残ったのが、「進路を決める事を子供任せにしてしまうのは今の時代、酷な事」というお話をでした。まさに私の事。

自分が学生の頃より、スマートフォンやタブレットでいつでもどこでも欲しい情報が得られるという考え方から、希望を叶える為に、一人でも調べて選べると思つてい

ました。しかし、講師の方の「情報も選択肢も多すぎると、迷いが生じる」「子供にだけ押し付けるように任せるのは可哀想だ」とい

う言葉を聞いた時に、大いに反省しました。

その他にも進路先ごとの細い対策や学費についての話もあり、大変参考になりました。

家に帰り、早速講演会で得たアドバイスを実践してみました。一緒に調べ一緒に考えながら話し合いをしていました。

貴重なお話を聞かせていただき、本当にありがとうございました。

ただ、本当にありがとうございました。

最後になりますが、今回大成功に終わりましたPTA研修旅行のためにご尽力くださいました方々、本当にありがとうございました。

伊奈高の生徒の皆さんにも、山の体験をし、成長して欲しいです。そのため、今後もPTAとしてできるこ

とがあれば積極的に参加、協力していきたいと改めて思うと共に、より保護者が

参加しやすい研修の工夫なども来年度に向けて考えて

いきたいです。

け や き
令和6年3月1日発行

令和五年度PTA研修旅行に参加して

PTA研修委員長 小林美沙江（伊奈東支部）

令和五年度のPTA研修旅行が十月十四日に実施されました。今年度は、保護者と教職員あわせて十七名で茨城県内の「笠間クラインガルテン」にて、そば打ち体験と収穫体験に分かれ研修を行いました。当日も、とても和やかな雰囲気で出発することができました。私はそば打ち体験に参加しました。初めての体験で不安でしたが、講師の方が丁寧に指導してくださいました。同じグループの先生やいバスガイドさんの案内のもと、とても何気なく食事に完成することができます。また、体験中に講師の方から「常陸秋そば」の歴史や特徴などを教えていたそばですが、生産の苦労や作る難しさ、伝統を守つて来られた方々への感謝など、沢山のことを学ぶことができました。体験後の昼食の時間には、新鮮

な食材で調理された美味しいランチをいただきながら、普段あまりお会いする機会のない先生方と親睦を深めることができました。「笠間クラインガルテン」の大自然に癒され、普段の生活では体験できないことをさせていただき、とても有意義な時間を過ごさせていただきました。

きました。新しいことに挑戦することは、大人になつてもワクワクします。ぜひ、伊奈高の生徒の皆さんにも、限られた高校生活の中で沢山の体験をし、成長して欲しいです。そのため、今後もPTAとしてできることがあれば積極的に参加、協力していきたいと改めて思うと共に、より保護者が参加しやすい研修の工夫なども来年度に向けて考えて

いきたいです。

最後になりますが、今回大成功に終わりましたPTA研修旅行のためにご尽力くださいました方々、本当にありがとうございました。

伊奈高の生徒の皆さんにも、山の体験をし、成長して欲

しいです。そのため、今

後もPTAとしてできるこ

とがあれば積極的に参加、

協力していきたいと改めて

思うと共に、より保護者が

参加しやすい研修の工夫な

ども来年度に向けて考えて

いきたいです。

伊奈高の生徒の皆さんにも、山の体験をし、成長して欲

しいです。そのため、今

後もPTAとしてできるこ

とがあれば積極的に参加、

協力していきたいと改めて

思うと共に、より保護者が

参加しやすい研修の工夫な

ども来年度に向けて考えて

いきたいです。

伊奈高の生徒の皆さんにも、山の体験をし、成長して欲

しいです。そのため、今

後もPTAとしてできるこ

とがあれば積極的に参加、

協力していきたいと改めて

思うと共に、より保護者が

参加しやすい研修の工夫な

ども来年度に向けて考えて

いきたいです。

伊奈高の生徒の皆さんにも、山の体験をし、成長して欲

しいです。そのため、今

後もPTAとしてできるこ

とがあれば積極的に参加、

協力していきたいと改めて

思うと共に、より保護者が

参加しやすい研修の工夫な

ども来年度に向けて考えて

いきたいです。

伊奈高の生徒の皆さんにも、山の体験をし、成長して欲

しいです。そのため、今

後もPTAとしてできるこ

とがあれば積極的に参加、

協力していきたいと改めて

思うと共に、より保護者が

参加しやすい研修の工夫な

ども来年度に向けて考えて

いきたいです。

伊奈高の生徒の皆さんにも、山の体験をし、成長して欲

しいです。そのため、今

後もPTAとしてできるこ

とがあれば積極的に参加、

協力していきたいと改めて

思うと共に、より保護者が

参加しやすい研修の工夫な

ども来年度に向けて考えて

いきたいです。

伊奈高の生徒の皆さんにも、山の体験をし、成長して欲

しいです。そのため、今

後もPTAとしてできるこ

とがあれば積極的に参加、

協力していきたいと改めて

思うと共に、より保護者が

参加しやすい研修の工夫な

ども来年度に向けて考えて

いきたいです。

伊奈高の生徒の皆さんにも、山の体験をし、成長して欲

しいです。そのため、今

後もPTAとしてできるこ

とがあれば積極的に参加、

協力していきたいと改めて

思うと共に、より保護者が

参加しやすい研修の工夫な

ども来年度に向けて考えて

いきたいです。

伊奈高の生徒の皆さんにも、山の体験をし、成長して欲

しいです。そのため、今

後もPTAとしてできるこ

とがあれば積極的に参加、

協力していきたいと改めて

思うと共に、より保護者が

参加しやすい研修の工夫な

ども来年度に向けて考えて

いきたいです。

伊奈高の生徒の皆さんにも、山の体験をし、成長して欲

しいです。そのため、今

後もPTAとしてできるこ

とがあれば積極的に参加、

協力していきたいと改めて

思うと共に、より保護者が

参加しやすい研修の工夫な

ども来年度に向けて考えて

いきたいです。

伊奈高の生徒の皆さんにも、山の体験をし、成長して欲

しいです。そのため、今

後もPTAとしてできるこ

とがあれば積極的に参加、

協力していきたいと改めて

思うと共に、より保護者が

参加しやすい研修の工夫な

ども来年度に向けて考えて

いきたいです。

伊奈高の生徒の皆さんにも、山の体験をし、成長して欲

しいです。そのため、今

後もPTAとしてできるこ

とがあれば積極的に参加、

協力していきたいと改めて

思うと共に、より保護者が

参加しやすい研修の工夫な

ども来年度に向けて考えて

いきたいです。

伊奈高の生徒の皆さんにも、山の体験をし、成長して欲

しいです。そのため、今

後もPTAとしてできるこ

**クラスマッチ
2023:**

名学年 チャンピオン

種 目	1年	2年	3年
サッカー	1-3	2-1	3-5
ドッジボール	1-6	2-5	3-6
バドミントン	1-6	2-6	3-5
バレー	1-4	2-5	3-1
リレー（8字跳び）	1-3	2-5	3-4
総合優勝	1-4	2-5	3-5